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Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário na Forma Urgente e Regimental, para que seja enviado
expediente desta Casa de Leis, a Secretária Municipal de Saúde, Sra. Beatriz Silva Assad, solicitando as
seguintes informações:
 
 

Os enfermeiros do município recebem adicional de insalubridade atualmente?
São pagas horas extras aos enfermeiros?
Qual a situação atual referente ao plano de cargos e carreira dos enfermeiros, técnicos e auxiliares de
enfermagem?
A mudança de letra da categoria está sendo realizada anualmente?
 
 
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 20 de Maio de 2024

  

Alexandre do Carmo Taques Vasconcellos
Vereador(a) - PSDB
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